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第５回 

大洲市民文化会館建設検討審議会会議録（要約） 

日時 令和 3年 7月 8日（木）10：00～11：20 

場所 大洲市役所 ２階大ホール 

出 席 者 
委員１９名 欠席１名、 

事務局（５名） 

傍 聴 人 １名 

報道関係者 １名 

議   題 

１ 審議事項 

  大洲市民文化会館（仮称）整備基本構想（素案）について 

２ その他 事務局より伝達事項 

 １ 開 会 

   会長挨拶 

   委員紹介（変更者のみを紹介） 

 

 ２ 審議事項（事務局説明）資料① 

   大洲市民文化会館（仮称）整備基本構想（素案）について 

 

＜質疑応答＞ 

議長：「第２章 大洲市民文化会館整備における基本的な考え方について」、事務局より説明があ

ったが、何か意見等はないか。事務局説明にもあった「メインホールの収容人員の上限を 800

人程度」となっている点も含めて委員各位のご意見等はないか。 

委員：私は当初からホール規模は大きいものが欲しいと申し上げてきた。松山にあるホールのよ

うにたくさんの人が収容できるホールを大洲にも欲しいと思っていた。しかし、先ほど事務

局より説明のあった内容に加え、今まで議論してきた経過等を踏まえると、そんなに大きい

ホールはいらないと思う。よって、事務局より説明のあった「収容人員を上限 800人程度」

ということについては賛成である。 

議長：他にご意見等はないか。 

   特に意見等がないようであれば、この基本構想（素案）第１章から第３章、全体を通して

審議会としても了承ということでよいか。 

  ＜異議なし（拍手）＞ 

 

 ３ その他（事務局より連絡事項） 

  （１）今後のスケジュールについて 

  （２）市民ワークショップの概要について 

 

＜質疑応答＞ 

議長：このスケジュールについて、開館が令和１１年度となっているが、もう少し早く整備する

ことはできないのか。 
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事務局：先ほど説明したとおり、敷地調査や基本設計、実施設計を経て、令和８年度より建設工

事に着手する予定である。この建設工事については３年を見込んでいるが、圧縮すること

で令和１０年度中に開館することも可能ではないかと考える。しかし、現時点では建設工

事について３年を見込んだ整備スケジュールでご理解いただきたい。 

議長：他に意見等はないか。 

   特にないようなので、以上で議事を終了する。 

 

４ 閉 会 

 

 

 


